

"Naufragando, En Cuanto A La fe" 2 Crónicas 24:1-27

Salmo 139:1-24

Después de unos capítulos oscuros en que casi toda la descendencia de David era asesinada, parecía que estábamos entrando en otra época de esperanza, con un Rey joven, de solamente siete años.

1) Tenemos que recordar que su abuela, Atalía, mató a todos sus hermanos, su padre estaba muerto, y él fue escondido por su tía.

Pero la persona que le instruía como un Padre, era Joiada el sumo sacerdote.

2 Crónicas 23:11-14

Ahora habrá un tiempo de prosperidad, para este hijo de David que sobrevivió, casi milagrosamente. Pero la gran pregunta es, ¿Por cuánto tiempo durará?

2) El niño Rey, gobernaba bien, pero solamente por un tiempo. Joiada, el sumo sacerdote fue una gran influencia en su vida, como un buen padre, como un padre excepcional.

3) Bueno, la poligamia, o tomando mas de una esposa jamás fue el plan de Dios, sino el ejemplo en Génesis de Adán y Eva.

Pero por lo menos el Rey no tenia muchas mujeres. Y ni él seleccionó sus dos esposas, sino el sumo Sacerdote, recordando el desastre de permitir la hija de Jezabel formar parte de su familia. Ya no quiso dejar lugar por errores semejantes en esto.

4-5) La casa de Dios estaba en mala condición, por descuido debajo otros reyes y por abusos. Y el joven Rey, Joas ahora estaba mostrando sus celos por lo que realmente era importante, por lo que honraba a Dios. Parece que estaba empezando bien.

6) Joas, este rey joven, entendía la necesidad de la **diligencia** en estas cosas. Ahora él estaba casi regañando a su gran instructor, porque las reparaciones no estaban avanzado como debían de avanzar. Parece que ahora él tenía mas celos por los asuntos de Dios que el que le instruía como Padre adoptado.

7) Esto fue la razón de por qué la casa de Dios estaba en ruinas. Su abuela reinaba por seis años largos, poco a poco robando el templo y dando todo a sus ídolos.

En el nuevo testamento el templo está compuesto de personas, pero aun así se puede decir que algo semejante está pasado.

Muchos que han sido dedicados a Dios, han sido perdidos, para dedicar se casi exclusivamente a las actividades de este mundo.

Es como que estamos viviendo aun en los tiempos de Atalía, cuando la casa de Dios sufre abandono y robo.

8-9) En el ultimo capitulo, dice que dieron a ese hijo el testimonio, la ley de Moisés, y ahora él estaba operando debajo de sus preceptos para juntar fondos por la reconstrucción.

10-11) El pueblo era dispuesto a cooperar. No forzaban a nadie, las ofrendas eran voluntarias, y con gozo.

Parece que en realidad el reino estaba regresando a la sanidad espiritual.

12-13) Ciertamente Joas estaba empezando bien, cuando se buscan primeramente el reino de Dios, todas las demás cosas vienen con mas facilidad. Hasta aquí, todo marchaba bien.

14) Seguramente el sacerdote Joiada se sentía bien, como cuando los padres se dedican a sus hijos por muchos años hasta que sus niños se crezcan, y se casan, o se terminan sus estudios, o se toman control del negocio familiar.

Existe una gran satisfacción por un padre cuando lleguen estos momentos. Se siente como que sus esfuerzos no han sido en vano.

15) El hombre estaba bastante grande en años, ciento treinta, no hemos visto edades así de largas hace los días de Génesis.

Es probable que él era niño durante los tiempos de Salomón.

Joiada vio mucho en todos estos años, y era una gran bendición al pueblo. Especialmente en la protección de este ultimo hijo de David.

Pero ahora su trabajo terminó, y pudo descansar en paz.

16) Ese hombre era honrado como un rey. Fue bien amado por todo el pueblo. A lo mejor estaba lleno de sabiduría en sus días postreros.

Esto fue excepcional en aquella temporada porque muchos empezaron bien en su juventud, pero mas tarde que cayeron en diferentes locuras o indiscreciones.

Esto pasó con David, con Salomón, con Josafat y con otros.

Pero Joiada era diferente. Siempre vivía en la sabiduría de Dios y por esto fue honrado como un gran rey.

La iglesia siempre tiene gran necesidad de personas así.

Justamente ahora en las noticias se hablan de un tal "Harold Camping". Es el hombre, predicador de la radio que ha profetizado que mañana mismo es el día del juicio.

Es mas, es la segunda vez que el ha caído en un error semejante, en profecías falsas. Y fijando fechas del fin siempre traigan gran desprestigio al nombre de Cristo Jesús.

Es una actividad en que se toman en vano el nombre del Señor violando el tercer mandamiento. Éxodo 20:7

Pero ese hombre empezaba bien, por muchos años predicaba bien en un programa de la radio en todo el país. Pero la locura, la indiscreción, la infamia viene ahora cuando está casi cumpliendo 90 años. Aun en nuestros tiempos hay hombres que empiezan bien, pero no terminan bien.

Joiada fue un gran ejemplo para toda la historia de la fe. Herold Camping es simplemente otra vergüenza mas.

17) Ahora el rey no tiene el consejo de ese gran hombre Joiada. Ahora sus compañeros son los príncipes de Judá, hombres que saben todo de la política, hombres que saben como manipular, hombres del mundo, y no tanto hombres de Dios.

18) En poco tiempo, por malos compañeros, por mal consejo, Joas ya estaba cayendo en las practicas idolatras de antes.

Ya que Joiada no estaba, perdió sus celos. A lo mejor jamás tenia celos verdaderos por el Señor, sino que fingía una fe cuando esto le servia. ¿Como está contigo hermano hermana?

¿Estas siguiendo al Señor porque hay una persona de gran fe a tu lado? ¿Que pasará si Dios se quitara a esta persona de tu lado?

Es importante tener tu propia fe, en la revelación con Dios.

Es importante tener su propia relación con Dios como tu Señor, el que gobierna en tu vida, y no simplemente seguir una autoridad humana por la mientras.

Es común en estos tiempos tristes y oscuros ver a niños y jóvenes que vivan bien en el reino de Dios, pero cuando salgan de debajo la potestad de sus padres, se regresan a las influencias del mundo, y rápidamente se ve la persona preciosa, **nafragando, en cuanto a la fe.**

Como Joas cuando perdió la influencia de Joiada, muchos jóvenes hoy en día pasan por el mismo, si no tienen una fe verdadera. Si Cristo en realidad no es su Señor.

El mismo puede pasar con una pareja, si uno tiene esposa o esposo bien entregado a la fe, pero la otra persona no.

Muriendo uno, la otra persona puede regresar al mundo, **nafragando, en cuanto a la fe.**

El punto es, que cada persona tiene que estar segura, que Cristo es tu Señor, tu dueño, pasa lo que pasa con otras personas.

19) Dios es paciente. No viene inmediatamente con castigos, sino que manda amonestaciones por medio de sus siervos.

Pero a veces, durante los tiempos oscuros, ni quieren escuchar los siervos de Dios. Hay hermanos que ni pueden escuchar la amonestación mas minima, sin ofender se de manera traumática.

20) Ciertamente van a escuchar el hijo del gran Joiada. Ciertamente no han olvidado todo lo que ese gran hombre ha hecho por el pueblo.

Zacarías habló con toda claridad. Esa rebelión, regresando a la idolatría del mundo no pudo terminar bien. La prosperidad siempre está en la fidelidad al pacto con Dios, con la fidelidad a sus mandamientos.

21) El mismo Joas, ya hundiendo en su apostasía, ya apartando de la fe, dio el orden de matar al hijo precioso de Joiada.

Esto fue el colmo. ¡Esto no será olvidado! ¡De esto se hablaran hasta el tiempo de Cristo!

Mateo 23:32-35

22) No anuncio esto en venganza, sino que profetizó que esto llamaba por un gran juicio. Es como la sangre del justo Abel cuando el malvado Caín lo mató.

Génesis 4:9-10

23) Bueno ya se perdió sus amigos los príncipes. A lo mejor ellos eran una influencia pésima en su vida.

A lo mejor ellos hablaban en contra de Zacarías, fomentando celos con chismes y con calumnias.

“Ese hijo de Joiada será como su padre, será como rey. ¡Mandaré! Tu ni te escogiste a tus esposas, ya tienes otro pez gordo levantando se. ¡Quita lo de tu camino de una vez!

Pintaron mal, el profeta de Dios, y perdieron sus vidas en el proceso. Joas también perdió muchos tesoros.

Pero hay mas.

24) Joas vivía bajo juicio y vivía bajo vergüenza.
Derrotado por fuerzas inferiores.

Deuteronomio 28:25-26
Deuteronomio 31:16-17

Lo que dijo Zacarías, lo que dijo Moises, estaba cumpliendo se.

25) Finalmente, sus propios hombres lo mató, por lo que hizo a los hijos de Joiada, personas mejores que él.

26) Interesante que los reyes de estos tiempos querian casarse con personas de pueblos prohibidos, buscando el yugo desigual. En ironia, los hijos de estos matrimonios eran los que mataban el rey.

27) Y la vida, la historia sigue. Algunos terminan bien, otros terminan mal, la gran pregunta es, ¿como terminaras tu?

\----- Doctrina -----

En el principio el rey Joas entendía la necesidad de la diligencia en las cosas de Dios.

2 Crónicas 24:5

Pero al fin y al cabo esto es lo que él no tenia, diligencia en las cosas del Señor.

Hebreos 3:12-13
Hebreos 6:11-12
Hebreos 10:35-36
2 Pedro 1:3-5, 10

Es necesario para cada hermano, cada hermana, cada joven, desarrollar su propia diligencia en estos tiempos oscuros, y no confiar en la fe grande de un ser querido.

\----- Aplicación -----

Tenemos que tener sal en nosotros mismos.

Marcos 9:50

La sal, metafóricamente es un poder de preservar lo que es bueno en nosotros, y no pudrir con el mundo durante estos tiempos oscuros.

1 Timoteo 1:18-19

Habían ya personas de las iglesias, **nafragando en cuanto a la fe**, y esto está pasando en cada época de la iglesia, especialmente durante los tiempos oscuros.

Vamos a orar.